

夏休みは...

## 本川根B&G海洋センターに行こう！

### ●夏休み期間のプール無料開放について

#### ● 期間

7月25日～8月31日(休館日は除く)

※8月の休館日は、くらしのカレンダーに掲載しています。

#### ● 対象者

- ① 町内の学校に在学する小中高生
- ② 町内に在住している小中高生

※小学生未満のお子さんの利用の場合は、必ず保護者が付き添ってください。

**水辺で安全に遊ぶために**

町では、水辺の安全教室を兼ねた「カヌー教室」を小中学校を対象に実施しています。対象学年に応じて指導内容が異なる同事業。小学校高学年から中学生までは、接阻湖に向き、実際の自然環境の中で、緊張感を持ちながら水辺での命を守る行動について学びます。

一方で小学校低学年の児童は、学校のプールでカヌーに慣れる体験や、ライフジャケットを着た浮遊体験を行います。水中で溺れたときに備えて、身をもって学ぶことで、水辺で安全に行動できるように指導しています。

水辺で安全に遊ぶために

**初めてのカヌーにごきごき♪**

7月13日、中央小学校の1年生から3年生を対象に、カヌー教室が行われました。1年生の中には、この日初めてカヌーを体験する児童もいて、少し不安げな表情で水面を見つめていました。

準備運動を済ませた児童たちは、ライフジャケットを身につけ、緊張しながらもプールへ漕ぎ出しました。慣れないパドル操作に悪戦苦闘。それでも「初めてカヌーに乗ったけど、すごく楽しかった」と1年生の宮崎煌河さん(上長尾区)は満面の笑みで答えてくれました。

初めてのカヌーにごきごき♪

# 夏を遊び尽くそう！

本川根B&G海洋センターが行う「アクアリズム」と「カヌー教室」が開催され、水難事故が多くなる季節を前に、子供たちは水辺で安全に遊ぶための方法を、楽しみながら学びました。そんな子供たちの、笑顔あふれる当日の様子をレポートします！

### プール楽しみ♪

子供たちの歓声がB&G海洋センターに響いた7月初旬。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となっていた「アクアリズム」が、町立保育園を対象に実施されました。1年ぶりのアクアリズムに子供たちは意気揚々。水に慣れようと水面に顔を浸けると「冷たいよー」と笑顔ではしゃいでいました。

ボール集めゲームをしたり、プールの中で運動したりして充実した時間を過ごした子供たちは「楽しかった！もっとプールで遊びたい」と声をそろえて話しました。

